

Fecha: 31-05-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I  
 Tipo: Noticia general  
 Título: En sostenibilidad, Constructora El Sauce S.A. exhibe importantes logros y nuevos proyectos

Pág. : 7  
 Cm2: 569,9  
 VPE: \$ 7.485.555

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad: No Definida

## COMPROMISO:

# En sostenibilidad, Constructora El Sauce S.A. exhibe importantes logros y nuevos proyectos

En la medición SSINDEX realizada en 2024, la compañía registró resultados destacados en seguridad, diversidad e inclusión, y salud laboral.

**S**i bien en Constructora El Sauce S.A. han mantenido históricamente un firme compromiso con la seguridad y el entorno social, el 2022 fue un año crucial en materia de sostenibilidad, ya que dieron un paso decisivo al institucionalizarla mediante la creación de un área especializada, con estructura, estrategia, metas y planes de acción que hoy guían una gestión responsable y orientada al desarrollo sostenible.

"Nuestra empresa entró en el camino de la sostenibilidad en los últimos años como reflejo de una transformación en su liderazgo y una mirada más amplia sobre el rol que deben asumir las organizaciones en la sociedad actual", explica Valeria Contador, subgerente de Sostenibilidad de Constructora El Sauce S.A.

Un trabajo que ya está dando frutos. En la medición SSINDEX realizada el 2024, la compañía obtuvo un resultado general del 84% de favorabilidad por parte de sus stakeholders, lo que representa un aumento de ocho puntos porcentuales respecto a 2023. "Este resultado consolida a nuestra empresa como una de



Equipo de Constructora El Sauce, Oficina Central.



Valeria Contador,  
subgerente de  
Sostenibilidad de  
Constructora El Sauce.

las más destacadas del sector, ubicándose por sobre el promedio de la industria y de SSINDEX general, e incluso alcanzando el nivel del top 25 de empresas en el caso de clientes", destaca.

Los resultados por pilar ESG fueron: Social Interno, 93%; Medio Ambiente, 82%; Social Externo, 81%, y Gobierno Corporativo, 80%. Además, obtuvo puntajes destacables en Colaboradores (84%), Clientes (86%) y Proveedores (81%).

En Constructora El Sauce S.A. ejecutan proyectos de movimiento de tierras, obras civiles, montaje industrial y servicios asociados para los sectores público y privado.

También ofrecen soluciones integradas que combinan innovación tecnológica, logística avanzada y equipos especializados, garantizando seguridad, calidad, cumplimiento y eficiencia. "Nuestra experiencia nos permite adaptarnos a diversos clientes y contribuir al desarrollo de múltiples industrias en todo el país", puntualiza la ejecutiva.

## LOGROS Y NUEVOS PROYECTOS

Constructora El Sauce S.A. ha reforzado su compromiso con la sostenibilidad a través de iniciativas de alto impacto y una gestión estructurada. Entre sus

principales hitos destaca la elaboración de su primera Memoria Integrada, basada en ocho pilares estratégicos, y la adhesión al Pacto Global de las Naciones Unidas, alineando su estrategia con principios internacionales y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La empresa ha implementado un robusto Modelo de Prevención de Delitos conforme a la Ley 20.393, que incluye matriz de riesgos, formación a la alta dirección y canal externo de denuncias. Además, ha formalizado un Procedimiento de Relacionamiento Comunitario, con mapeo de comunidades y programas sociales, y ha alcanzado un

100% de favorabilidad en la satisfacción de clientes.

En el ámbito de la innovación, ha desarrollado un plan transversal, con iniciativas impulsadas por equipos internos y el Comité Paritario. También ha dado pasos concretos en eficiencia energética, reducción de residuos y adopción de tecnología de punta para fortalecer su operación.

Actualmente, Constructora El Sauce S.A. trabaja en potenciar el desarrollo de sus colaboradores, avanzar en prácticas de economía circular en faenas y expandir el uso de inteligencia artificial, promoviendo su integración en distintas áreas de la organización.

Para la ejecutiva, hoy existe un cambio evidente en las expectativas sociales hacia las empresas, especialmente en sectores como la construcción e infraestructura. "Cada vez más clientes, inversionistas, colaboradores y comunidades valoran prácticas empresariales transparentes, responsables y con impacto positivo. En este escenario, avanzar en sostenibilidad no es solo una ventaja competitiva, sino una condición para operar y crecer de manera legítima", dice.